

7月12日(土) 夏祭リを開催しました。当日は猛暑が和らいだので、少し楽に活動できました。 川戸地区子でも会の皆さんによる、焼きそば・フランクフルト・ポテト・かき氷・ドリンク・射的の 屋台は、お祭りならではの雰囲気で大人気でした。

フルーツから作った自家製シロップのかき氷や、チョコバナナを販売してくださったキッチンカーには、長い列ができていました。

向日葵太鼓の皆さんは迫力ある和太鼓で盆踊りを盛り上げてくださり、父母の会の役員さん達が光るおもちゃやお面の販売をしてくださいました。

恒例のおもちゃすくい、ガラポンくじ、ヨーヨー釣りもあり、例年通りたくさんのお客様が集まりました。 子でも達が園庭で育ててきた胡瓜を「冷やし胡瓜」として販売したところ、あっという間に完売となりました。年長の園児達は、冷やし胡瓜販売、スイカ割り、御神輿担ぎ、そして盆踊りと、大活躍でした。 来園した方々のたくさんの笑顔を見ることができ、嬉しい楽しい夏祭りとなりました。ありがとうございました♪



#### 川戸地区子ども会





# 

#### 植太美日向





父母の合



キッチンカー



ヨーヨー釣り



ガラポンくじ





# 

#### おもちゃすくい





### 冷やし胡瓜





スイカ割り







# 

### 御神輿担ぎ





## 盆踊り







